

DAFTAR ISI

Kata Pengantar	iii
Daftar Isi	vi
<i>FREIES ERMESSEN</i> Ke <i>CITIZEN FRIENDLY</i> DALAM PERIZINAN INDONESIA Prof.Dr. HARUN	1
PENGAWASAN PEMERINTAH PUSAT TERHADAP PERATURAN DAERAH KABUPATEN/KOTA DI BIDANG PERIZINAN Dita Dwi Arisandi dan Lilik Pudjiastuti	24
PERIZINAN DALAM PERSPEKTIF KEBIJAKAN (Kajian atas Implementasi Kebijakan Perizinan dalam Mewujudkan Kesejahteraan Masyarakat) Habib Muhsin Syafingi	45
PERTANGGUNG JAWABAN CAMAT DALAM PENYELENGGARAAN PELAYANAN ADMINISTRASI TERPADU KECAMATAN Setia Budi Laoepada, SH., M.H. dan Dr. Lilik Pudjiastuti, S.H., M.H.	61
ANALISIS PERATURAN DAERAH BERMASALAH TERKAIT DENGAN TATA KELOLA PERIZINAN YANG RAMAH INVESTASI DI KOTA SURAKARTA Dr. Isharyanto dan Nur Sulistiyarningsih, SH	80
QUO VADIS IZIN LINGKUNGAN PENDIRIAN TEMPAT PENAMPUNGAN SAMPAH SEMENTARA (TPS) (Studi Kasus di Kecamatan Baki, Kabupaten Sukoharjo, Jawa Tengah) Nunik Nurhayati, S.H.,M.H	105

KEBIJAKAN PERIZINAN PENGEMBANGAN UMKM SEBAGAI UPAYA MEWUJUDKAN NEGARA KESEJAHTERAAN DI ERA LIBERALISASI EKONOMI GLOBAL Susilo Wardani	122
KREDIT USAHA RAKYAT (KUR) dan PERIZINAN di SEKTOR USAHA MIKRO dan KECIL (IUMK) Septarina Budiwati	142
PERIZINAN SEBAGAI INSTRUMEN PERLINDUNGAN HUKUM DALAM PEREDARAN KOSMETIKA YANG AMAN BAGI KESEHATAN MASYARAKAT Lilik Pudjiastuti	157
PERUBAHAN PENGELOLAAN PERTAMBANGAN OLEH PT. FREEPORT INDONESIA DARI KONTRAK KARYA MENJADI IUPK DALAM PERSPEKTIF UUD 1945 DAN HUKUM ISLAM Uswatul Fikriyah	180
HUBUNGAN BPMPSTP DENGAN DINAS PERTAMBANGAN DAN ENERGI DALAM PENERBITAN IZIN TAMBANG GALIAN C Mulya Ningsi Katili,S.Ip.,MH	208
KEBIJAKAN HUKUM PERIZINAN SEBAGAI INSTRUMEN PENGUATAN INVESTASI PADA SEKTOR EKONOMI KREATIF GUNA MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT Galuh Wahyu Kumalasari	224
PENGUATAN INTEGRASI ANALISIS DAMPAK LALU LINTAS DALAM SISTEM PERIZINAN BAGI TERWUJUDNYA KESEJAHTERAAN MASYARAKAT Kartono	242

PERIZINAN DAN SUMPAH PROFESI HUKUM (Perspektif Hukum Pidana dan Islam terhadap Advokat) Kuswardani, Widhia Kusuma Wardani	259
DISPENSASI NIKAH TERKAIT DIMENSI PERIZINAN DALAMPERSPEKTIFNEGARAHUKUM (<i>RECHTSTAAT</i>) dan KESEJAHTERAAN (<i>Welfarestaat</i>) Ariza Umami S.H.,M.H.	274
PERTIMBANGAN IZIN USAHA PENAMBANGAN DALAM PERSPEKTIF FIQH LINGKUNGAN BERBASIS MAQASID SYARI'AH M. Junaidi, S.H, S.Ag.,M.Ag	294
PEMBERDAYAAN EKONOMI KREATIF DI KOTA SURAKARTA MELALUI INSTRUMEN HUKUM PERIZINAN INDUSTRI KREATIF Moh. Indra Bangsawan	318
MODEL PERIZINAN INDUSTRI BERBASIS KEARIFAN (Studi Kasus Eksistensi Suku Samin dalam Konflik Izin Lingkungan Pabrik PT. Semen Indonesia) Resky Gustiandi Candra Imansyah, Ika Ratna Sari, Danang Suryo Kuncoro	335